

Was hat die Gurke im Weihnachtsbaum zu suchen?

In den USA erzählt man sich, dass das Blasen und Bemalen von Glasornamenten zu Weihnachten vor mehreren Jahrhunderten seinen Ursprung in Deutschland fand.

Dazu, so erzählt die Geschichte, gehört auch die **Gurke**, die am Vorabend vor Weihnachten als letztes Dekor in den geschmückten Weihnachtsbaum von den Eltern oder Großeltern versteckt wird. Am Weihnachtsmorgen suchen dann die Kinder diese Gurke und das Kind, das die Gurke als erstes entdeckt, erhält ein Extra-Geschenk.



Auch wir haben eine Gurke versteckt.



Ihr findet die Gurke in einem Beitrag des aktuellen Jahres zum Bogensport.

Wer findet sie als Erster? Bitte sende eine Mail an info@uetersener-sg.de und teile uns mit, in welchem Artikel du genau die Gurke entdeckt hast. Der Absender der ersten Email mit der richtigen Lösung erhält bei unserem ersten Training im neuen Jahr eine kleine Überraschung.

Viel Spaß beim Suchen. (OLU)